



「新年、あけましておめでとうございますー!」の挨拶で幕を開けた町内会(各フロア)別の新年会です。今年もインフルエンザ感染などの心配から全体では行わず各階で実施することにしました。しかし、内容に手抜きはありません。施設長の挨拶、理事長とスタッフによる息の合った獅子舞、そのあとは町内ごとに福笑いや寸劇、二人羽織など入居の皆さんを巻き込んでのぎやかタイムです。

そして、締めくくりはお汁粉や甘酒をいただいたり暮れにみんなど作ったおせちを食べたり、フロア一いつぱいに笑い声が広がった新年会ができました。ケアットちゃんも登場しましたよ。



町内会別に

新年会



県下で一番みことな地元吉原のどんど焼きに



★地元の保存会理事長・施設長も会員が引き継ぐ県下で一番きれいなどんど焼きの飾りで一月十四日に燃やされます。★今年は吉原の入居の皆さんをご招待しました。★懐かしい皆さんに大勢会うことができ昔話に花を咲かせていましたよ。

がんばれ〜ッ!! 庵原駅伝こもれび応援団



★地元の庵原地区を一周する「庵原駅伝大会」です。★今年は施設の参加はありませんでした。が屋上の前の市道がコースになっていますので「こもれび応援団」が全員集合です。★「がんばれ〜ッ!!」走る選手の足が一瞬早くなりました。

無病息災! 家族そろって元気で過ごせますように!



★初詣を味わえるように、玄関ロビーに即席の神社と絵馬を吊るせる台を作りました。★一階のティサービスの方を中心に今年の抱負や願い事を思いおもいに書いていただきました。★自分のことより家族のことを想って・ありがとうございます。

理事長特製の大っきな門松! 終われば足湯でほっこり!



★「皆さんのお蔭で今年も門松が見られましたよ、ありがとう!」★「みんなで仲良く足湯だよ、気持ちいいねえ!」



できることを楽しく・みなさん日常生活に戻りましたよ



★三日が過ぎると皆さん徐々に日常生活に戻ります。★餃子のできる人は餃子、プランター菜園の得意な人はプランターでと生きがいやりがいのある生活を取り戻します。



あおい一町目
植野幸雄さん
A型

◆今月のスタッフ紹介◆

○介護歴はこもれびからで四年目になります。友人の紹介で未経験でしたがこの職につきました。○過去に大変な職種をたくさん経験してきたので今の仕事は辛くもなく、何よりも「ありがとう!」と感謝されることが新鮮でやろがいを感じています。○まだまだ経験不足ですが介護のプロを目指して頑張っていきたいと思っています。○趣味はロードバイクで通勤もしています。ツールドフランスの観戦にも行きたいしお爺さんになっても乗っていられるように体を鍛えています。